
1 

 

 

 

第２３５８回 例会 第一回例会（7月 10日） 

●点鐘 島崎政敏会長 

●ロータリーソング斉唱 

●会長の時間 島崎政敏会長 

●幹事報告 

●委員会方針発表 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島崎政敏会長 

点  鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さん こんにちは。  

先週土曜は藩校サミット、50 近い旧藩が参加して大盛会

でしたが、このクラブからも福島直前会長 大野直前幹事はじ

め多くのメンバーの方が実行委員としてお骨折り、ご活躍され

ました。 

恐らく昔であれば  実行委員長をなさった松平さんから 

「 そち等の働き大儀であった、お蔭で面目を保つことが出来た。

世は大いに満足であるぞ。」 というような搞いお言葉が発せら

れたんではと思いますが、誠に皆さんご立派なお働きでござい

ました。 

さて 今日は今年度 2 回目の例会ですが、先週に続き今

年の見どころをまた少しお話させて頂きます。 

ロータリーでは会長になる迄に ノミニー ・ エレクトという期

間があってこの間ロータリーについて多少は考えることになりま

す。あれこれ想いめぐらす中で先ず何といってもＪＣなんかと違

うのはロータリーには定年がない。私なんかですら気がつくともう

14 年も居る。何も勉強しなかった 14 年なんて言われそうです

が・・・。永い方になると 永島さん 山田さん 清水義男さん 

蔭山さん 諸貫さん この方々は 30 年以上在籍しておられる。

世の中ではよく この道何十年とか言い方もありますが、皆さん

本当に雰囲気をお持ちの方々なので、まさか芸歴 30 年とも

言えませんけど 単に会員歴 30 年なんて言うよりも何かいい

呼び方を考えてもいいんじゃないかって気もします。 

長年活動するということはマラソンみたいなものですから、あ

まり一時だけ突っ走るとかでなく 当然淡々とやっていかなきゃ

ならない訳です。 そう考えるとロータリーはあまり場当たり的に

あれもやります これもやります というような事はしない方がい

い、それが見識というものかしら と思う訳でして、そこで今年度

は対外的な新事業は何もしません。これまでの継続事業を地

道にやっていきましょうとエレクト卓話のときから言ってきておりま

す。 

ただ一方でもっと若い人達を呼び込めるようなクラブにしてい

かないとクラブの将来はないだろうという面もあります。 そこでこ

れ迄出来るだけ若い人達から意見を聴取して参りました。

「 どうだ？ロータリーはつまらないだろう 」とこちらから聞きます

とたいてい 「つまらない」 と答えます。 

ベテランの皆さんからすれば こいつらはロータリーの面白さが

まだわかってない という事になるんでしょうが、若い人には若い

人の意見がありまして、色々なことを言います。それを思いっき

り要約しますと 「セレモニーばっかりで中身がほとんど無い、あ

れじゃあ忙しい昼間出て行く気になれない」 という事になりま
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す。ほとんど無いのか？ 確かにこれは酷い例会だったなあって

事も時にはあるかと思いますが、どんな不出来な例会でも何

某かはあると思うんですが・・・。 

要するに自分にとって関心のある分野での例会が少ない、

またそういった部分での突っ込みが浅い、そういうことなのかなと

思います。 

そこで今年度は 仕事でも現役世代の若手メンバーが大い

に関心のある地域経済の活性化がテーマの行田みらい委員

会と自分のビジネスを考えるビジネスシリーズ委員会の２つの

委員会を設けてみた訳です。 

今日はその 1 つ、ビジネスシリーズ委員会についてお話しし

ます。 

お手元に配布した資料の通り 年間 8 回の講演付き夜間

例会をこの委員会で開催します。 

講師は皆 私のゴルフ友達やこれ迄の友人知人の中から 

この人ならばきっといい話し、何かしら仕事のヒントになる話し

をしてくれるだろうという人達を選んでおります。 

第 1 回の小川晴也さん、私が大学 1 年のときの 4 年生、

ゴルフ部のキャプテンでした。腕前ではもっと上の人が何人もい

たんですが 妙に統率力のある人で、この年の 4年生はみんな

仲が良かったですね。 

家業に入りますと、箱根一の湯 という江戸時代から続く由

緒ある高級旅館をこんなことしてたらいづれ必ず潰れると言っ

て番頭さんやら板前さんやらの現場の人達の猛反対を押し切

って大改革、普通は何もわからないボンボンが・・・ってなことで

抵抗されて大体ほとんどが失敗に終わっちゃう。 そりゃあそうで

す。指示された通りのことをやらなかった理由なんていくらでも

言い訳は出来ますから。 ところがこの人はそれをやり通しちゃ

った。今では箱根で旅館を８軒経営しています。 

ちなみにこの時のことはかなりの大騒動だったようで テレビな

んかにも 「若旦那の挑戦」 なんてタイトルで取りあげられたよ

うです。 

当日はその時のことがマンガにもなっているそうで、それを持

ってきてそのマンガを見てもらいながら話しをさせてもらおうかと

言っています。 

２回目は 今バカ売れの豆腐屋、ときがわのとうふ工房わた

なべ の社長 渡辺一美さんです。なにしろ駐車場係のオジサ

ンが２人もいるようなお店でご存知の方も多いかと思いますが、

この方のこれ迄の苦労話しとこれからどんな店にしていきたいの

かという話し、必ず参考になることだらけかと思います。ぜひご

出席して下さい。 

今日はこの辺でお時間がよろしいようで おしまいにさせて頂

きます。 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也幹事 

＜１＞新入会員の入会申し込みがありました。 

理事会承認のあった新井誠さんに、ロータリー情報委員会

を開催、入会申込書を提出していただきました。 

ご異議のある方は１週間以内に文書をもって申し立てくだ

さい。 

 

＜２＞８月プログラム移動例会開始時間について 

月別プログラムの案内には京亭における移動例会開始時

間が午後 6；30よりとなっておりましたが、正しくは午後 6；00

でございます。委員会からのご案内のとおりです。 

 

＜３＞会費の徴収について 

７月１７日に行いたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

＜４＞年度計画書Ｐ22の内容修正 

１１月１５日の例会は商工センターです。訂正願います。  

 

※島﨑会長より高級料亭で使われる吉野杉柾赤染め利休

和紙巻きのお箸を 1,200膳、市内在住の陶芸家稲山びん子

様の作によるロータリーマーク入り箸置き 60 個をクラブに寄贈

していただきました。 
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委員会方針発表 

 

齊藤恭一 輝く瞳の委員長 

 

武笠毅 心の講演会委員長 

 

小椋剛 姉妹クラブ委員長 

 

坂田幸彦 行田みらい委員長 

 

 

 

 

 

長島康雄 ビジネスシリーズ委員長 

 

横田康介 プログラム委員 

 

小松和弘 クラブ会報委員長 

 

野口一信 文化・教養委員長 
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渡辺久紀 親睦委員長 

 

坂本研一 ゴルフ委員長 

 

小林一好 ロータリーの友委員長 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

 

 

 

 

 

大久保毅 会員増強委員長 

 

福島伸悦 

職業分類・会員選考・ロータリー情報委員長 

 

 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

19名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 40名 

B 各承認者の例会出席者 11名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 81.6％ 
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ニ コ ニ コ 報 告 

小川会員 銭ではなくて餞（ハナムケ）乱筆で迷

惑をかけた。詫びます。 

永島会員 藩校サミット無事終了。ご苦労さまで

した。特に素読に出演された埼玉小

学校の生徒さんはすばらしかった。6

日には米澤藩主上杉様をはじめ多く

の藩主様に行田市の観光案内を出

来たこと誠に幸いでした。 

ありがとうございました。 

蔭山会員 前回どうにもならない腰痛のため、記

念すべき島﨑・碓井年度の第 1回例

会を欠席してしまいました。 

お蔭様で腰痛も治り、ニコニコしており

ます。 

小菅会員 藩校サミット、ご協力ありがとうございま

した。 

野口会員 誕生祝、ありがとうございました。 

小松会員 14日が娘のバースデーなので 

以下同文の方 南川会員 

※本日のニコニコは 7,000円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 

 

 

 


